



広報

こども

12月1日

昭和55年(1980) No. 630

編集

越谷市役所企画部広報課

毎月2回(1日・15日)発行
昭和32年8月5日第三種雑誌登録
許可



風の子、元気に初滑り

水上公園スケートリンクを開放



華道を通して越谷の文化に少しでも貢献できれば、とト藏さん

夢はまだ続きます。一昨年、県の文化討論会に出席した時、指導者を指導する機関があればという意見がありました。越谷市立文化大学はいがででしょう。我々微々たる指導者を目的に根本的に指導をしていただき

き、それぞれの持場に広くつなげて皆

の利益、文化的な施設が作られるで

すね。また大企業を誘致して、固定資本税を得て、大遊園地を。越谷へ

そこで夢を追ってみました。子供も大人も一緒にそれぞれの知識と教養を高める機関として大きな図書館が欲しいですね。また大企業を誘致して、固定資本税を得て、大遊園地を。越谷へ

が出来上がった。次は中身です。そこで夢を追ってみました。子供も大人も一緒にそれぞれの知識と教養を高める機関として大きな図書館が欲しいですね。また大企業を誘致して、固定資本税を得て、大遊園地を。越谷へ

西新井六〇三
ト 藏 純 子
(65歳)

ト 藏 純 子
(65歳)

越谷とわたし

62 ◆◆

「越谷とわたし」は、あなたのコーナーです。みなさんの投稿をお待ちしています。字数は900字程度です。

市税7期分の納期限は
12月31日(水)です。納期限内納付にご協力ください。

市長は公私共に多忙でしょうが、このような夢や構想をねついていたいと心からお願い申しあげます。

*確かめよ あの窓この窓 カギじまり

*みんながそろって明るいお正月を迎えるように 岁末たすけあい運動実施中

みどりのある暮らし



都市の空間と緑化。そこからは生活にやすらぎが…
(せんげん台駅東口・駅前広場)

生活にうるおいとやすらぎを

緑化運動は一人一本の植樹から

心を結ぶハーモニー

私たちもはもとより自然に開拓され、生活を営み、周辺の自然とバランスを保つようになりました。しかし、近年のこの進行は、警戒しから懸念が、減少させ続けています。また、経済成長に伴って人口と産業が結び、わずかに残された自然

「どうり」の中で暮らしていました。緑色植物が生き、生物の呼吸に必要な酸素供給をしてくれることで存続でしょう。草花や樹木のみどりは心ばかりではなく、わたしたちが生きていくうらやましいものです。しかし、残念ながら、まわりがなっていきます。今号は緑豊かな住みよい越谷切さと、みんなの協力で街に樹を植える緑化

機化合物を合成することによって出される酸素の量は、森林1ヘクタールで約40人分の呼吸をまかうことができるといわれているほどです。

また、緑色植物には、気温をやわらげる作用もあります。夏に林の中にいると、ヒンヤりと涼しい感じになりますが、これは、森林に気温を緩和させることによるからです。実験による作用があるからです。森林内と市街地では、1~2度の温度差があるといわれ、昼夜の気温の差も、林の中の方が外より1~2度低くなっています。また、森林からの水分の蒸発は、裸地よりも多く、ただでなく空中の湿度を保ってくれるので、

みどりの作用

かけさえも消え去ろうとしているのが現状です。

酸ガスをとり除き、生物の呼吸に必要な酸素を供給してくれます。光合成

人びとの知事

を深め、協力することによって、それがつもありつもって緑と太陽につつまし、た越谷市を創り出すことにつながります。

都市公園

卷之三

わたし たちの

同和門題

» 1

御薦の歴史

したが、それに異存はない。子孫の連鎖の制度をつくり、納税や犯罪に対し共同責任を負わせ、互いに監視し合せ、土地から離れることができないようにしました。

・萬・えた 非人という身分をつづりました。この身分制度は、同じ身分の中にも、さらに上下の差別をつくりました。そのため、民衆がひじょうものでした。そのため、民衆は戦国時代のように自分の力を自由にばすことができず、生まれにより、分や職業や住む所さえ決められていました。

身分が定められた社会では、身分によって人間のねうちが決められ、家からが重んじられ、家の中では主人と引きな力をもち、男が女より上だとされ、同じ男でも長男が次男よりも大切にされるようになりました。また、職業でも地主と小作人、親方と子、主人と奉公人などの上下の別、まかづくられていきました。

の上所と以り、
なり人ひとの生活が以前より豊かになると、支出が増え、幕府や大名の財政は、だいに苦しくなつてしましました。そこで幕府は、農民には田畠の開墾をすすめ、年貢をふやして財政のたてなおしをはかりました。八代將軍吉宗の享保の改革（一七二六年）をはじめ、寛政の改革（一七八七年）、天保の改革（一八四一年）など、いざれもそのための改革でした。

開く扇の輿の輿に腰の大徳川家康は
一六〇三年、江戸に幕府を開き全国を
支配することになりました。
幕府は、徳川家を中心とした政治が
いつまでも続くなつていろいろな擬
(ねぎ)をつくら、人びとをまし
く守りせることになりました。
まず、大名に対しても武家諸法度
(ぶけしよせつ)や参勤交代の制度

身分制

度

(一) 江戸幕府

もその収入の大半をしめる年暮来を確保する二重目的で、

してしまった。しかし、農民を最も苦しめたのは、きわめて年貢のとりたてでした。「百姓どもの油はしづればしづるほど出る」といって、重い年貢をとりたたので、農民の中には農地を手放さないで、都下へ逃れるものもできました。また、まびしい糞廻にもかかわらず、百姓一揆を起こし、年貢の減免や不正な役人の交代を要求していくところがあつました。」

保育所(園)の入所受付

受付期間 56年1月6日～12日
受付場所 福社会館第一会議室

市では、来年4月から市内の保育所に入所希望の乳幼児の申込みを次とおり受けます。申請書と郵便網は、市役所2階の保育課と各保育所にありますので、必要書類をあらかじめ準備ください。

受付期間 1月6日(火)～12日(月)
(日曜日は除く)

受付時間 午前9時～午後4時まで
(土曜日は正午まで)

受付場所 福社会館第一会議室

*受付期間中に申請できな方については、受付時間受付待ちになりますが、4月入所の審査対象にはなりませんので、ご注意ください。

*「入所できる乳幼児の要件」、「保育所(園)の募集人員」その他くわい

▽就労している全家族の昭和55年分の所得税額が確認できるものを添付してください。(給与所得者の場合は、源泉徴収票各1通ず。農業、自営業の場合は、確定申告書と当年度の所得税額が確認できるものを添付してください。)

▽昭和55年分の所得税額が課税されていない場合は、55年分の固定資産税額が確認できるもの(課税證明書または納税證明書)を添付してください。

*「入所できる乳幼児の要件」、「保育所(園)の募集人員」その他くわい

▽昭和55年4月2日以後に転入前の55年度南区町村民税額と固定資産税額が確認できるもの(課税證明書または納税證明書)を添付してください。

▽母親や祖父母が居宅外勤職ある方は内職に従事している場合は、その履主の證明書(各1通ず)を添付してください。自営業については不要です。

▽両親や祖父母等が病気の場合は、医師の診断書を添付してください。

▽軽い障害を持つ4・5歳児の保育

▽市では、電話や情緒などに軽い障害を持つ、保護に欠ける4歳・5歳児(若干名)の保育も実施しています。

▽日用品、生地、レコード等▽神明町の応援3点セット▽弥生町の板川庄吾さんから冷蔵庫▽越ヶ谷の匿名の方から

▽谷の松井一郎さんから5万円▽しのべ持ち、保護に欠ける4歳・5歳児(若干名)の保育も実施しています。

▽来年度は市内1〇の保育所で実施する予定です。申込みください。受付は前記保育所(園)の入所受付と同時に、56年1月6日～12日まで、福社会

▽柳地区伊原新田婦人部から3万500円

▽社会福祉協議会扱い、10月分】恵ま

▽0円

▽【社会福祉協議会扱い、10月分】恵ま

▽0

